
Der Bürgermeister teilte mit, dass das Gesetz erst etwas später als geplant in Kraft 
treten werde. Dann erläuterte Frau Clauß die von Frau Jung gestellten 
Verständnisfragen. 

Ohne weitere Aussprache fasste der Rat folgenden Beschluss: 

 

 


